



Mario Delgado, presidente de Morena, atiza a la "derecha"; la llama hipócrita

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, criticó y realizó comentarios en contra de los partidos de oposición a los que clasificó de pertenecer a la derecha; además de ello les criticó de hipócritas ante los dichos en los últimos días sobre una supuesta unidad en el país cuando ellos mismos (la derecha y oposición) son factor de confrontación y división. Dentro de lo dicho mencionó al panista Santiago Creel Miranda. “Estos conservadores de la derecha así son: incongruentes e hipócritas, así es el panismo avientan la piedra y esconden la mano; se victimizan creyendo que eso le generará popularidad y algunos activos electorales cuando en realidad solo demuestran que son políticos sin oficio ni principios”, comentó.

Según él, un ejemplo de ello es el discurso de Santiago Creel en el aniversario 106 de la constitución de 1917 en la ciudad de Querétaro; mencionó que allí se expuso la hipocresía y el sectarismo de la derecha, pues, aunque los diputados del Partido Acción Nacional (PAN) así como otros de la oposición llaman a la unidad, es contraproducente cuando insultaron y provocaron el enfrentamiento. Según Mario Delgado, en días pasados de le faltó el respeto al Congreso y a Instituciones como la Secretaría de Defensa Nacional y el Ejército.

“La derecha no tienen calidad moral para pedir que se rectifique el Plan B de la Reforma Electoral cuando ellos han sido quienes por años han traicionado a la democracia primero, al intentar detener a Andrés Manuel López Obrador con un fraude electoral y, ahora, que hay un gobierno del pueblo y para el pueblo, buscan detener el avance democrático del país defendiendo los privilegios y excesos de la burocracia electoral”, atizó el dirigente



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

LASILLA ROTA

06/02/2023

LEGISLATIVO

Teniendo esto en cuenta, el dirigente morenista lamentó la actividad política y el sectarismo del Partido Acción Nacional (PAN), que ha elegido la Presidencia de la Mesa Directiva de Cámara de Diputados a manos de Santiago Creel Miranda y apoyado por otros partidos dentro del recinto legislativo. “El presidente de la Cámara de Diputados, sea del partido que sea, debe representar la unidad y el diálogo en el Congreso de la Unión, lamentablemente Santiago Creel no lo ha hecho, por el contrario, ha generado confrontación entre las y los diputados perdiendo así la capacidad de interlocución con casi todos los Grupos Parlamentarios”, agregó Mario Delgado.

<https://lasillarota.com/nacion/2023/2/5/mario-delgado-presidente-de-morena-atiza-la-derecha-la-llama-hipocrita-413244.html>